

Vehículo que cayó al río Biobío deberá ser sacado del agua por su dueño

RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS



El vehículo está en las aguas del Biobío desde el martes.

El automóvil que cayó el martes desde el puente Llacolén sigue en las aguas del río Biobío. El conductor, quien fue rescatado por personal de Bomberos, dijo a Carabineros que el accidente se originó porque iba manipulando el teléfono celular y al volver a mirar hacia al frente se encontró con la barrera de contención, la que no alcanzó a esquivar, cayendo a las

aguas del río. Por su parte, el fiscal de turno instruyó que el vehículo debe ser retirado del cauce por el dueño, por lo que aún no se sabe cuándo será sacado. En tanto, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) informó que de manera provisoria se instalarán perfiles de acero en reemplazo de las barandas, para luego poner la barrera definitiva.